

PUBLICIDAD

Principal

"Conclusiones de CVR sobre FF.AA. fueron falsas y calumniosas"

Mié, 26/08/2009 - 22:50

Promedio

Promedio (3 votes)



Así calificó el Ministro de **Defensa**, Rafael Rey, el **informe final** de la **Comisión de la Verdad y Reconciliación (CVR)** sobre el rol que jugaron las **Fuerzas Armadas** en el conflicto armado (1980 - 2000). [Ver video.](#)

Rey expresó su personal discrepancia con el proyecto para construir un Museo de

la Memoria, a pesar de que éste ya fue aprobado por el presidente Alan García.

"Los hechos se están repitiendo hoy en el Perú, cada vez que muere un campesino, un policía, un militar, un dirigente popular o un poblador de las zonas donde hay presencia del narcoterrorismo; se están repitiendo los mismo atentados a los derechos humanos que se produjeron cuando el terrorismo estuvo mucho más activo", aseveró.

En ese sentido, rechazó que se hable de que en país fueron las Fuerzas Armadas las que violaron los derechos humanos y mucho menos que esos actos se hayan dado de manera sistemática o como política del Estado.

"No se habla nunca de delitos de lesa humanidad que cometen siempre los terroristas (...) ninguno de los eventuales excesos cometidos por las fuerzas del orden fueron cometidos por razones políticas o ideológicas, sino de cumplimiento del deber", remarcó.

Señaló que es falso que el Ejecutivo no haga nada por aliviar la situación de las Fuerzas Armadas.

Esta mañana el ministro Rey confirmó que dos sargentos del Ejército perdieron la vida en una emboscada terrorista registrada a las 06:30 horas de este miércoles en el sector de San Antonio de Carrizales, jurisdicción de Santo Domingo de Acobamba, en el departamento de Huancavelica.

Indicó que el combate se produjo cuando las fuerzas del orden desarrollaban un operativo de persecución contra el cabecilla senderista Jorge Quispe Palomino o "camarada Raúl".

(Con información de CNR)

Delicious Facebook Twitter Google



NOTICIAS RELACIONADAS

Apra pretende sesgar investigación

Uribe señala que Cabanillas ordenó que Muguruza dirigiera operativo en Bagua

Mueren dos efectivos del Ejército en persecución a narcoterroristas

García viaja mañana a Argentina para reunión extraordinaria del Unasur

Alva Castro anuncia S/ 100 mil para reconstrucción de Iglesia de Luren

Llamar a Peru 0€/min

Sin pin, sin cuotas, sin prepago... ¡Llama ah...
_googlesvndication.com/ack?sa=&ai=BkXsc
4ibqwm9rp2wKqAQARaBINCrmQg4AFD2k
sYXJlchVibGlyS5wZboBCTQZOHq2MF9hc
1YmXPY2EucGUvcG9saXRpY2EVMiYVMDg
lVbmVzLWRILWNZci1zb2JvZS1mdWVvemF
uLWZhbHNhcy15LWNhbHVtbnlvc2FzcXVv
wAlBqAMByAMH6AOZAeqDEOgD7gLoA_4
&sig=AGIwqtWk8P8cFO1tzgcdG97ZQ87D9
4060038168962313&adurl=http://www.habla

ÚLTIMAS NOTICIAS

08:47 | Alcalde de Imazita es denunciado por desmanes durante el Baguazo

08:47 | Recomiendan tomar medidas de prevención del dengue

08:40 | Ingresos por exportaciones caerán 25%

08:30 | Apra pretende sesgar investigación

08:30 | "El que no quiere a Costas que dé la cara"

08:25 | El vacío que deja Ted Kennedy

08:23 | Enfermeras impulsarán Aseguramiento Universal

08:21 | Los cancilleres de Argentina, Perú y Colombia visitan Seúl la próxima semana

Pd: Acerca del Museo de la Memoria, los peruanos no necesitabamos "del permiso" de un presidente responsable de matanzas, ni de ningún otro rufián para su construcción.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 08:13 — David M. Wong 

Abraham:

Estoy en total desacuerdo contigo.
El Ministro Rey no es un pobre hombre, en el sentido que tu te expresas, porque tiene una buena trayectoria política . Ahora que estas en desacuerdo con su política no le hace un "pobre hombre" Su opinión es la misma que la mía y también de millones de peruanos y no-peruanos.
La CVR realizo un mal trabajo y elaboro un mal informe muy lejos de la verdad, porque oculto informes y tergiverso testimonios de testigos claves para presentarlos al formato de unas ONG querían que las presentaran. Es por eso que esta CVR no tiene la misma reputación que otras que fueron formadas en países con mas o menos desarrollo que la nuestra. La verdad es una sola y nadie es dueño de la verdad.

David M. Wong
New York

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 06:40 — Abraham 

Solo es Rafael Rey, un pobre hombre que vive de la política y que le gusta la figuración como dádiva de cada gobierno, es el genuino representante del opus dei, que más da, pura miseria.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 06:26 — DANIEL PARRA 

LAMENTABLEMENTE LA "VIGENCIA" O PERMANENCIA POLITICA DE ALGUNOS SE BASA EN ESTE TIPO DE EXHABRUPTOS.

LOS CORTESANOS SABEN BIEN DEL LENGUAJE QUE LES AGRADA.

¿A QUIEN REPRESENTA POLITICAMENTE RAFAL REY?

¿EXISTE ALGUNA COMUNIDAD.SECTOR REPRESENTATIVO,INSTITUCIONAL,ETC DE LA SOCIEDAD PERUANA QUE ÈL REPRESENTA?

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 06:21 — Francisco Leiser Rojas 

Se nota que este señor de apellido Rey, cree que por SOLAMENTE LA ORDEN de un PRESIDENTE (AL QUE LO CREE REY) Puede dar ordenes en un país "DEMOCRATICO" (Osea con Representacon del Pueblo: Congreso). ADEMAS DE NO HABER LEIDO LAS RECOMENDACIONES, PARA LA RECONCILIACION Y SOLO SE ENREDA EN LA VERDAD, DEL INFORME....

Señor Rey, en las Universidades es Obligatorio Leer estos Tomos de la CVR, por lo menos en donde yo estudie. PORQUE RAZON USTED NO LEYO ESTE INFORME, PARA LUEGO HABLAR PIEDRAS. QUE VERGUENZA...ES QUE ES ASI, AL PERUANO AUN NOS CREEN CON PLUMAS Y TAPARABO... Y PARA ELLOS AUN LOS CHOLOS; INDIOS y MESTIZOS AUN NO SABEMOS LEER.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 05:51 — David M. Wong 

Congratulo al Ministro Rey por salir a la prensa y declarar sobre la conspiración del los dos ultimas administraciones del Perú que apoyaron la farsa de la CVR, piloteados por el entonces brazo derecho toledista, Gracia Sayan. El mismo año que se presento tal informe, unos representantes de la CVR presentaron su posición en el N.Y. Collage de Manhattan y disertamos nuestra posición del cual los estudiantes nos apoyaron cuando presentamos pruebas que la mayoría de los miembros de la CVR tienen inclinaciones políticas izquierdistas, incluyendo un familiar de la subcomisión es familiar directo de un terrorista. En Perú callan por una razón hipócrita, hasta incluyen nombres de terroristas en un monumento que tiene méritos para los sacrificados, pero no para los asesinos terroristas. Una pregunta que siempre tenemos en el aire: Porque el Juez San Martín no incluyo el informe sobre la filiación que tenían el profesor y estudiantes de la Cantuta con Sendero Luminoso? David M. Wong
New York

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 05:38 — andres velarde 

Y Rey nunca leyo las declaraciones del Gral Cisneros o Camion? Acaso estaba viviendo en Italia cuando se violaban niñas y se sepultaban cuerpos en los Cabitos? O caso no se dio cuenta que en el pentagonito se incineraban cuerpos? Que eran eso, invenciones? es que su amiga Chavez lo convencio que a los peruanos torturados les gustaba ser masoquistas? Pobre hombre. Que miseria mundana. Seguro que Jesucristo para el murio en un bar.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 03:34 — Jose 

Es decir que como unos malos elementos del ejercito asesinaron personas... TODOS SON CULPABLES, por eso llamas ironicamente GLORIOSA FUERZA ARMADA, y la gente q peleo le 41, y en falso paquisha, los q murieron en el cenepa, y los que siguen muriendo contra el terrorismo, que decepcion, y piensa q muchos peruanos piensan como TU, la maldita costumbre de generalizar y por que no generalizan cuando LEONOR LA ROSA denunció de violación a los militares y quedo demostrado que era falso, por que no generalizan cuando se demuestra que un periodista recibe dinero para publicar otra noticia o para favorecer a alguien, es increíble que en nuestro país se maltrate tanto a policías y militares, entonces que se vayan los militares a sus casas y que vayan a pelear por el terrorismo personas civilse con entrenamiento de combate en selva, esta bien?? cuantos van a querer ir?? cuantos enviarían a sus hijos a pelear?? con esos sueldos?? con esos armamentos del 70?? ahí si seguro muchos se quedan callados, que facil es LEVANTAR EL DEDO ACUSADOR... DETRAS DE UN ESCRITORIO

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 02:45 — Pablo Castro 

COMO SI LA MUERTE DE 2 SOLDADOS FUERA POR CULPA DE ONG! O DE TOLEDO!...ES TU RESPONSABILIDAD SR RAFAEL REY!! FUE BAJO TU GESTION!!..NO TRATES DE DISTRAER LA ATENCION Y ASUME TU CULPA, INUTIL!

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 02:29 — Carlos 

Y que se podría esperar de Rafaelito Opus Rey?. Sus calificaciones lo visten de pia a cabeza, la miseria lo desborda, calladito hace más Perú, hasta cuando lo tendremos que soportar?

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Jue, 27/08/2009 - 00:37 — Adrian 

Hoy hemos podido presenciar un punto extremo de miseria humana, donde el cinismo, la soberbia y la mediocridad se aparean en un opus extasis dei; Ya no me cabe mas repugnancia frente a lo acontecido. Este canserbero de las ideologías mas viles y canallas pretende desvalorar un informe tan serio, imparcial y detallado como el de la CVR; cree que su mediocridad es suficientemente disuasiva como para manipularnos, es seguro que ni el mismo se cree sus *** argumentos.

Este es verdaderamente un anti-patriota, un enemigo de la paz y la convivencia social.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Mié, 26/08/2009 - 23:41 — paul 

sabe este señor que en putis, los militares hicieron que cuatrocientos personas cavaran una fosa para una futura piscigranja,,,,luego los remataron con ráfagas, cuatrocientas personas, incluidas niñas y niños, mujeres embarazadas y jóvenes,,,,,,antes habian violado a las campesinas,,,,,,y golpearon a los jóvenes...

esa es nuestra gloriosa fuerza armada,,,,,

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Mié, 26/08/2009 - 21:44 — José Gonzalez 

Los peruanos de hoy no somos los mismos de hace 20 años, cuando le creíamos todas las mentiras a los políticos como el demogogo Rafael Rey o Alan García.

Claro que los militares también cometieron excesos, abusos, violaciones y asesinatos en masa de civiles, sendero y el MRTA también, y la Comisión de la Verdad lo documentó...Ahora queremos unas FFAA responsables y cívicas..no delinquentes que

Si queremos un país en paz, hay que decir la verdad...y buscar la reconciliación nacional..Los gobiernos no pueden seguir con mentiras ni demagogías como antes, porque sino el Peru va camino a colombianizarse y la violencia se volvera crónica. Busquemos los caminos de la paz y la reconciliación nacional.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Miércoles, 26/08/2009 - 21:10 — Freddy abarca 

Sólo un "político" como el Rey de las acomodadas puede opinar de esta forma. el campeón de los arreglos de por debajo de la mesa debe tener motivos muy brillantes (en oro y otros metales similares) para cambiar su opinión como el camaleón. un búfalo social cristiano en pleno proceso metamorfofísico no podría actuar de otra forma. el otrora embajador de Lourdes debería ponerse poncho y ojotas para que sepa como lo tratan los oficilaes en el VRAE y lugares aledaños.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Miércoles, 26/08/2009 - 20:10 — marco 

Los unicos contentos con estas conclusiones de la Seudo Comision de la verdad son los terrucos , quienes ahora disfrazados de Socialistas , ONGs rojas y hasta hippies San isidrininos pretenden hacer creer que las FFAA fueron culpables de la violencia y que los pobres campesinos las victimas...

Felizmente la gente se acuerda aun de los crímenes de estos malditos asesinos que dejaron y lo siguen haciendo solo destrucción viudas y huérfanos en todo nuestro Peru y ademas nos dejaron atrasados por lo menos 50 años de los Chilenos ..

Ojala nuevamente el ejercito chape a estos desgraciados y les meta un disparo en la cabeza . esa es la unica justicia para los terroristas

Aaa y para el camarada que escribio arriba le digo que TODOS los peruanos somos iguales aunque parece sentirse el inferior, pues descalifica la opinión Rafael Rey solo por ser blanco ... uno no debe ser solo MESTIZO como dice Humala – Chavez para opinar del Peru , eso es racismo asqueroso

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Miércoles, 26/08/2009 - 20:06 — marco 

Los unicos contentos con estas conclusiones de la Seudo Comision de la verdad son los terrucos , quienes ahora disfrazados de Socialistas , ONGs rojas y hasta hippies San isidrininos pretenden hacer creer que las FFAA fueron culpables de la violencia y que los pobres campesinos las victimas... Felizmente la gente se acuerda aun de los crímenes de estos malditos asesinos que dejaron y lo siguen haciendo solo destrucción viudas y huérfanos en todo nuestro Peru y ademas nos dejaron atrasados por lo menos 50 años de los Chilenos ..

Ojala nuevamente el ejercito chape a estos desgraciados y les meta un disparo en la cabeza . esa es la unica justicia para los terroristas

Aaa y para el camarada que escribio arriba le digo que TODOS los peruanos somos iguales aunque parece sentirse el inferior, pues descalifica la opinión Rafael Rey solo por ser blanco ... uno no debe ser solo MESTIZO como dice Humala – Chavez para opinar del Peru , eso es racismo asqueroso

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Miércoles, 26/08/2009 - 20:03 — Carlos Morales 

Empezó la campaña mediática del genuino representante de la secta "Opus Dei" y de Cipriani en la política.

Que más se puede esperar de ellos, más de lo mismo, más mentiras y más soberbia.

Porque las conclusiones de la CVR, por ningun lado fueron calumniosas ni nada que se parezca a lo que dice este representante el Opus. El si esta calumniando a la CVR.

Esta allí para "denunciar", "reprobar", "acusar", pero no se espere nada de él con la palabra clave, HACER.

[responder](#)

[Reportar Abuso](#)

Miércoles, 26/08/2009 - 19:17 — Juan bautista 

Sr Ministro Rafael Rey. Con perdon a todos los lectores y a Ud , mismo sr Ministro su cargo y su apellido le quedan grandes . Con que credenciales Ud. tiene el desparpajo de calificar negativamente el trabajo de la CVR ?. Ud. conoce la sierra del Peru ? ¿"Ud. sabe como se cultiva la papa ? no Sr Rafael. Ud. no conoce el Peru milenario .

pero seguramente se siente
contento y hasta ufano cuando se habla de Machu Picchu , y de la
comida peruana.
Si Ud. fuese humilde como para reconocer la grandeza de los
peruanos , los serranos de ahora,
los preteridos y abusados de ahora , y se asombrase de que los
ancestros de esos despreciados
por Ud. son los descendientes de los constructores de esas
maravillas que el mundo venera y
reconoce , su respuesta frente a todo abuso que sufrieron los cholos
como yo , sería diferente.
Pero Ud. ahora y siempre desde la comoda posición de niño bien ,
que jamas supo de pobreza
y tristeza , de abusos y exclusión , carece de capacidad para
entender aquel proceso terrible en
que los indios y cholos de mi patria fueron acribillados entre dos
frentes. Los senderistas equivo
cados ,crueles y masacradores y las llamadas fuerzas del orden y
proteccion que de tales nada ,
.....

Por favor ingrese su comentario, el límite máximo es *800 caracteres*.

Contador de caracteres

Anti - SPAM

Esta pregunta es para asegurarnos que ud. es un visitante auténtico y así poder evitar el SPAM.

Pregunta *

11 + 2 =

Solucione este simple problema matemático e ingrese el resultado. Por ejemplo: para 1+3 ingrese 4.